



**Suman tres** las reuniones en Segob con el PVEM y el PT, afirmó Monreal.

FOTO: EE: ARCHIVO

### Monreal afirma que tema está superado

# Pactan Morena, PT y PVEM mantener a pluris en reforma

Maritza Pérez

maritza.perez@eleconomista.mx

**El coordinador** de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, afirmó que el desacuerdo entre el gobierno y los tres partidos del oficialismo (Morena, PT y PVEM) sobre la posible eliminación de los plurinominales “está superado”, por lo que la iniciativa de reforma electoral que prevé enviar la presidenta Claudia Sheinbaum a San Lázaro no incluirá la reducción de estos legisladores.

En el marco de la ceremonia de conmemoración de la Promulgación de la Constitución de 1917, en Queré-

taro, el líder morenista aseguró que el Congreso va a quedar como está actualmente: 300 y 200, con la fórmula de representación proporcional, como la Constitución Política lo señala.

“Es decir, un sistema mixto, con mayoría relativa de 300 distritos y 200, como lo establece actualmente la Constitución; creo que ese tema está superado. Estamos viendo la forma de cómo vincular mayormente a los plurinominales con la sociedad para su votación el día de la elección”, añadió.

Asimismo, el también presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro, estimó que esta iniciativa llegará en las próximas semanas, pues

sostuvo que se tiene como plazo la segunda o tercera semana de febrero, o de lo contrario se van a complicar los tiempos para la aprobación de la reforma constitucional y legal.

#### Reuniones

Monreal reveló que la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez y Pablo Gómez, presidente de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, se han reunido con integrantes del Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) para acordar la redacción de esta iniciativa en al menos tres ocasiones.

“Bueno, sé que hay reuniones, porque hasta ahora no ha llegado la iniciativa (...) Estoy enterado porque ayer me lo comentó el Verde y el PT, que llevan tres reuniones con la secretaria de Gobernación y con el compañero Pablo Gómez, de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral.

“La están redactando y espero que en una semana, 10 días concluyan la redacción y nos la puedan enviar, la iniciativa que acuerden los tres partidos: Morena, PT y Verde”, adelantó.

En tanto, Monreal Ávila aseguró que una vez que la propuesta llegue a la Cámara de Diputados, se abrirán foros para que participen el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el Partido Acción Nacional (PAN) y Movimiento Ciudadano (MC), así como expertos en materia electoral.

Apenas el pasado 21 de enero, la presidenta Sheinbaum negó que se estuviera negociando con los aliados la reforma electoral.

Aseveró que la enmienda constitucional y legal en materia política y electoral saldrá de las demandas de la ciudadanía y no de los pactos políticos.